

El Universal - 17-11-74
Llévan a Argentina los Restos de Evita

- Llegarán hoy a Buenos Aires
- María Estela lo informó
- Prenda de paz y de Unidad

United Press International
BUENOS AIRES, 16 de noviembre.—La Presidenta María Estela Martínez de Perón dijo esta noche que el avión que conduce los restos de Eva Perón aterrizará mañana a las 10 a. m. (13.00 GMT), en el aeropuerto de esta capital, y expresó su deseo de que el hecho sea "una prenda de paz y de unidad para todos los ciudadanos del país".

En un breve mensaje dirigido al país por la

cadena nacional de radio y televisión, la jefa de Estado dijo que a la llegada de los restos al aeropuerto se celebrará una ceremonia religiosa con la presencia de todos los ministros de su gabinete, tras lo cual serán

trasladados a la residencia presidencial de Olivivos, en el gran Buenos Aires, donde descansarán provisionalmente junto a los despojos del Presidente Juan D. Perón.

Fuentes gubernamentales dijeron hoy que el cadáver de "Evita" llegará en el avión especial de la compañía estatal Aerolíneas Argentinas, en el cual el ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidencia, José López Rega, viajó ayer a Madrid en un vuelo rodeado del mayor secreto.

La única información oficial sobre ese viaje había consignado que López Rega se dirigía a países del Medio Oriente en misión oficial encomendada por la Presidenta.

La Confederación General del Trabajo (CGT)—la única central sindical del país y columna vertebral del peronismo—mantuvo hoy una serie de reuniones al cabo de las cuales, según fuentes gremiales, se dispondría para mañana un paro total de actividades que paralizaría las reducidas tareas dominicales.

La llegada de los restos de "Evita" coincidiría con el segundo aniversario del regreso de Perón al país, cuando el extinto Mandatario, poniendo fin a un exilio de 17 años, estuvo aquí menos de un mes para organizar la campaña electoral para los comicios del año pasado que dieron el triunfo al peronismo. Perón volvió definitivamente a la Argentina en 1973.

La JP ha organizado su movilización en la ciudad de Rosario—370 kilómetros al noroeste de Buenos Aires—en celebración de ese aniversario y para "exigir la repatriación de los restos de Evita", una de sus banderas de lucha. Cuando anunció esa "exigencia", reconocía totalmente que el gobierno proyectaba trasladar los restos de Evita a la vigencia del sitio, no se ha informado que la policía haya anunciado la movilización de la JP, que sería la primera

de los "Montoneros" iniciada en septiembre de 1973, cuando se lanzaron una "guerra integral" contra el gobierno de la Presidenta María Estela Martínez de Perón, al que acusaban de haberse dejado vencer por la oligarquía y el imperialismo.

SALIO YA DE MADRID

France Presse
MADRID, 16 de noviembre.—El cuerpo de Eva Perón partió esta noche del aeropuerto local de Barajas rumbo a Buenos Aires, en un avión especialmente fletado para ese traslado, se informó aquí.

Los restos de la dirigente política argentina, muerta en 1952, llegarán a su país natal al cumplirse exactamente dos años del primer regreso de su esposo, el teniente general Juan Perón.

Junto con el féretro via-

ja el ministro de Bienestar Social argentino, comisario José López Rega, a quien la Presidenta María Estela Martínez de Perón le encomendó esa misión.

Antes de partir, López Rega sostuvo que "la fecha de la repatriación fue elegida

muy especialmente, porque es muy importante para el calendario político nacional".

También indicó López Rega que el cuerpo de Evita reposaría junto al de Juan Perón, en la Quinta Presidencial de Olivivos, hasta que sea construido el Altar de

la Patria que constituirá su tumba definitiva.

Despidió al cadáver y al ministro el canciller español, Pedro Cortina y Mauri, portador de una carta manuscrita, del generalísimo Francisco Franco destinada a la Presidenta argentina,